

rent trouver cet aide ; et certes, on ne peut imaginer une souscription plus volontaire. Heureusement, à Montréal, les âmes généreuses sont en grand nombre, et d'ailleurs, est-il plus douce satisfaction que de pouvoir venir au secours de ceux qui souffrent. Aussi il n'est pas douteux qu'on réponde à l'appel des sœurs de la Providence de la rue St-Denis.

CHRONIQUE DU DIOCESE DE ST-HYACINTHE

Quarante-Heures. — Le 16 avril, à Ste Brigide d'Iberville.
Le 19, à St-Valerien.

Vêtue religieuse. — Mercredi, le 4 du courant, à la chapelle du noviciat des Petits Frères de Marie, de St-Hyacinthe, M. le chan. Dumesnil, supérieur du Séminaire, a donné l'habit de la religion à MM. Arthur Parent, de Charlebourg, dit Fr. Léon Arthur ; Joseph Lafond, de N.-D. de Lévis, dit Fr. Joseph Gervais ; J.-Bte St-Onge, de St-Roch de Richelieu, dit Fr. Denis Marie ; Alfred Deschênes, de St-Elie de Maskinongé, dit Fr. Marie Florian, Napoléon Côté, de Danville, dit Fr. Aloysius Marie.

Profession religieuse. — A l'Hôtel-Dieu de St Hyacinthe, le 7 du courant, dernier jour de la première retraite annuelle des Sœurs de la Charité, Monseigneur l'évêque de Druzipara, assisté des RR. J. Chaffers et G. C. Richard, a reçu les vœux de religion de sœurs Malvina Bèngle, dite St-Pierre d'Alcantara, et de sœur Albina Raiville, de St-Antoine (Co. Verchères). — Le sermon de circonstance a été prêché par le T. R. Père Jodoin, supérieur, O.M.I., de Montréal.

Service funèbre. — Les religieuses de la Présentation de Marie de St-Hyacinthe ont fait chanter, jeudi dernier, à la Cathédrale, un service solennel pour le repos de l'âme de leur regrettée Supérieure Générale, la T. R. Mère, M. St Adrien ; les élèves du pensionnat de la Maison-Mère, et des académies Lorette et Prince, y étaient présentes.

CHRONIQUE DU DIOCESE DE SHERBROOKE

Quarante-Heures. — A St-Gabriel de Stratford, le 25 avril.

Service funèbre. — A la Cathédrale, le 10 du courant, on a chanté un service funèbre pour le repos de l'âme de feu Mr. l'abbé Joseph Lévesque, ancien curé de St-François Xavier de Brompton.

Nouvelle mission. — Dimanche dernier, Mr le Grand Vicaire Chalifoux a célébré la première messe à la nouvelle mission de Ascot Corner. Comme il n'y a pas encore de chapelle à cet endroit, la messe a été chantée dans la maison d'un particulier. Il y avait foule. Les travaux de la nouvelle chapelle commenceront sous peu. Cette mission sera desservie temporairement par les Messieurs de l'évêché.